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�� 地元神戸放送局への働きかけも大事だと、地元神戸放送局への働きかけも大事だと、1010月月3030日、日、
神戸放送局との懇談会を行いました。副局長と企画神戸放送局との懇談会を行いました。副局長と企画

総務副部長が対応してくれました。総務副部長が対応してくれました。

�� あらかじめ申し入れていたあらかじめ申し入れていた55点で話し合いましたが、点で話し合いましたが、

まるで、官僚の答弁のようで、ジャーナリストという意まるで、官僚の答弁のようで、ジャーナリストという意

識は感じられず、かみあうものではないのが残念でし識は感じられず、かみあうものではないのが残念でし

た。た。

�� ①選挙報道の公平性、②集金人廃止の問題、①選挙報道の公平性、②集金人廃止の問題、

③受信料義務化の問題、④地上デジタル化の問題、③受信料義務化の問題、④地上デジタル化の問題、

⑤神戸発の文化をもっと増やして、というものでした。⑤神戸発の文化をもっと増やして、というものでした。



１６．「消せない記憶」１６．「消せない記憶」～フィリピンから～～フィリピンから～

「慰安婦」問題証言集会「慰安婦」問題証言集会 ２００７．１１．２７２００７．１１．２７

�� 番組が改ざんされた「慰安婦」問題の解決は、戦後番組が改ざんされた「慰安婦」問題の解決は、戦後6363年経った今年経った今

も、謝罪がおこなわれていません。国際社会は、政府と日本国民も、謝罪がおこなわれていません。国際社会は、政府と日本国民

に解決を求める決議をつぎつぎと行なっています。に解決を求める決議をつぎつぎと行なっています。

�� 私たち私たちは、他の市民団体と実行委員会を作り、は、他の市民団体と実行委員会を作り、1111月月2727日、フィリピ日、フィリピ

ンの被害者ピラール・フリアスさんとクラベリア・ナルシサさんをおンの被害者ピラール・フリアスさんとクラベリア・ナルシサさんをお

招きして、国家が犯した加害の事実を証言していただきました。招きして、国家が犯した加害の事実を証言していただきました。

�� 集会の成功の為、たくさんのカンパが寄せられ、集会は満員でお集会の成功の為、たくさんのカンパが寄せられ、集会は満員でお

二人の証言に衝撃を受け、また、人間の尊厳の回復をもとめて二人の証言に衝撃を受け、また、人間の尊厳の回復をもとめて

堂々と闘う二人の姿に感動を受けました。会場では男女ともたくさ堂々と闘う二人の姿に感動を受けました。会場では男女ともたくさ

んの涙をぬぐう姿が見られました。んの涙をぬぐう姿が見られました。

�� この問題は、被害女性が次々と世を去っている中、一刻も早い解この問題は、被害女性が次々と世を去っている中、一刻も早い解

決が求められています。決が求められています。



１７．「放送法改定」の記事１７．「放送法改定」の記事

２００７．１２．６２００７．１２．６

�� ’’0707年年1212月月66日、放送法がたった日、放送法がたった33時間、時間、22回の衆議回の衆議

院の審議で採択されました。院の審議で採択されました。

�� 視聴者団体などが視聴者団体などが11年がかりで反対運動をしてきまし年がかりで反対運動をしてきまし

たが、自民・公明・民主党の賛成で改定されました。たが、自民・公明・民主党の賛成で改定されました。

�� 改定の特徴は、ＮＨＫの統治という名目で、ＮＨＫ職改定の特徴は、ＮＨＫの統治という名目で、ＮＨＫ職

員を監視する経営委員会がたいへん強い権限をもつ員を監視する経営委員会がたいへん強い権限をもつ

ようになったこと、放送を産業としてキー局が支配すようになったこと、放送を産業としてキー局が支配す

るようになったことなどです。るようになったことなどです。



１８．ＮＨＫ会長は１８．ＮＨＫ会長は 財界出身財界出身

朝日新聞朝日新聞 ２００７．１２．２６２００７．１２．２６

�� ’’0707年年1212月月2525日、ＮＨＫの会長が、経営委員会で選日、ＮＨＫの会長が、経営委員会で選

ばれましたが、ばれましたが、1212人中人中22人の委員が反対し、全会一人の委員が反対し、全会一

致とはなりませんでした。致とはなりませんでした。

�� 新会長も、福地茂雄アサヒビール相談役という、新会長も、福地茂雄アサヒビール相談役という、

ジャーナリズムには無縁の財界人です。長崎県出身ジャーナリズムには無縁の財界人です。長崎県出身

の古森委員長が長崎大学ＯＢで以前から知り合い、の古森委員長が長崎大学ＯＢで以前から知り合い、

アメリカ企業の視察に同行して親しくなったという個人アメリカ企業の視察に同行して親しくなったという個人

的関係で選考されたと報道されています。的関係で選考されたと報道されています。

�� 朝日新聞は、社説で「経営委員会の見識を疑う」と書朝日新聞は、社説で「経営委員会の見識を疑う」と書

きました。きました。



１９．ＮＨＫ会長選びは独断的１９．ＮＨＫ会長選びは独断的

経営委員から抗議経営委員から抗議 ２００７．１２．１４２００７．１２．１４

�� ’’0707年年1212月月1919日、二人の経営委員が記者会見し、経日、二人の経営委員が記者会見し、経

営委員会の密室性と古森経営委員長の運営を独断営委員会の密室性と古森経営委員長の運営を独断

的過ぎると批判しました。民主的な議事運営と議事録的過ぎると批判しました。民主的な議事運営と議事録

の公開を求めました。の公開を求めました。

�� 私私たち兵庫の会は、たち兵庫の会は、2121日、古森委員長あてに「ＮＨＫ日、古森委員長あてに「ＮＨＫ

次期会長選出に関する経営委員会の非民主的な運次期会長選出に関する経営委員会の非民主的な運

営に抗議し、すべての審議・議事録を視聴者に公開営に抗議し、すべての審議・議事録を視聴者に公開

せよ」と要望しました。せよ」と要望しました。


